

Referenzschreiben über die gemeinsame Zeit

Wahnsinn, C'mone ist für uns wie ein Bestandteil unserer Familie geworden.

Unsere bisher 3 Kinder durften ihre ersten Jahre in der Kindertagespflegestelle, im Mehrgenerationenhaus mit Haustieren verbringen/aufwachsen. Es wurde jeder auf seine Weise gefördert und liebevoll umsorgt.

Seit Januar 2011 sind wir nun „zusammen“ und werden dies auch weiterhin auf einer anderen Ebene sein. Die „Große“ und die „Mittlere“ gehen auf weiterführende Schulen, doch die Erinnerungen und „Verbindung“ zur C'mone sind immer noch da.

Auch kann man, wie schon in den anderen Schreiben erwähnt, bei C'mone übernachten. Auch dies genießen die „großen“ Mädels.

C'mone bietet nicht nur für die Kleinen Angebote zur Förderung zum Heranwachsen, sie bildet sich auch selbst weiter.

Auf unsere Jüngste hat Sie sich ebenfalls wunderbar eingelassen. Das „Handicap“ unseres Kindes -das beidseitige Gehör und das Sehvermögen auf einem der beiden Augen sind nicht zu 100 Prozent vorhanden- war kein Grund für C'mone, unsere Tochter nicht zu betreuen. Sowohl C'mone als auch unsere Tochter haben eine großartige Zeit miteinander verbracht. Mit nun 4 Jahren und fast 2 Monaten, ist das „Team“ mit C'mone ein wichtiger Bestandteil in Ihrem Leben geworden und wir alle haben viel voneinander gelernt. C'mone und unsere Tochter sind einzeln wie auch zusammen sehr empathisch. Ausflüge auf verschiedenen Spielplätze, in Parks, an das Rheinufer und andere Aktivitäten haben ihr immer sehr viel Spaß gemacht. Autofahren, Krippenwagen- oder Lastenradfahren waren für unser Kind immer etwas Besonderes.

Aber auch auf dem Außengelände gibt es genügend zu bespielen: Sandkasten, Außen-Kinderfahrzeuge und ein Barfußpfad sowie der Hackschnitzelboden, Kieselsteinen und Fallschuttmatten können mit den Füßen entdeckt werden. An heißen Tagen gibt es genug Schattenflächen mit verschiedenen Sonnenschirmen. Auch Sitzgelegenheiten und Hängematten sind auf dem Gelände ebenso verteilt wie auch Ventilatoren im Außenspiel- und Essbereich. Im Innenbereich gibt es Luftreinigungsgeräte und Klimaanlage. Damit die Mücken den Schlaf der Kinder nicht stören wurden entsprechende Vorkehrungen zur Mückenabwehr getroffen. Zu den Hochbeeten komme ich im Verpflegungsschreiben 😊

Damit auch die „Großen“ auf Ihre Kosten kommen, gibt es genug „technische Spielgeräte“ (Spielekonsolen, PC, Beamer) sowie PayTV über den Telefonanbieter. Die Räumlichkeiten der Kindertagespflegestelle in der 4. Etage/Dachgeschoss, sind nicht nur Besprechungsräume, sondern auch die Räume für die „größeren“ Tageskinder/ Kinder/Übernachtungs-/Spiel-Musikzimmer, als auch Katzenbesuchsräume. Kaninchen im EG und die Katze vertragen sich nicht gut und müssen getrennt gehalten werden. Dadurch ist auch bei schlechtem Wetter immer genug Abwechslung für die Kinder da. C'mone hat zudem immer großartige Ideen zum Basteln und Geschichten erzählen

Wenn man das Ein oder andere benötigt hat C'mone viele Artikel zum Ausleihen verfügbar. Dies sind z.B. Bekleidung, Schuhe, Tragehilfen, Buggys usw.

In all den Jahren hat sich C'mone immer weiterentwickelt und -gebildet. Durch den Besuch von Fachveranstaltungen, erlangte sie sowohl Kenntnisse im Umgang mit auf die jeweilige Jahreszeit abgestimmten Duftölen zur Steigerung des Wohlbefindens als auch mit magnetischen Geräten, welche das Wasser reinigen und die positive Energie fließen lassen. Ferner interessiert Sie sich für die eigene Herstellung von Cremes, Duschzeug und Haarseifen. Alles natürlich und immer mit dem Blick nach vorne. Yoga und Tanz mit den Kindern gehören ebenfalls zu ihren Interessen und Fortbildungen.

Wir konnten uns keinen schöneren Start für unsere Kinder wünschen und freuen uns auf einen weiteren, nun erst einmal anderen, gemeinsamen Weg.

Köln, im Juli 2023

[REDACTED]

[REDACTED]